

Nous avons fait encadrer ce précieux diplôme-souvenir, et ceux qui visitent notre chapelle d'adoration, à Montréal, pourront le voir dans le panneau doré où il est exposé. Nous en avons fait faire des copies, et ceux qui voudraient se procurer les photos de ce document peuvent nous en demander. (Format 12x14, \$1.10 franco par la poste, (Petit format, carte biseautée dorée, ayant le document non seulement en français, mais aussi en anglais, 30 sous franco.

Quelques faits intéressants.—Nous pensions d'abord



atteindre le chiffre de 100,000 heures d'adoration. Mais nos pieux amis ont deviné que Jésus-Hostie méritait d'avantage, que le Pape avait besoin de beaucoup de prières, d'où nous avons atteint le demi-million, puis le million qui même a été dépassé, car nous avons présenté au Pape 1,089,300 heures d'adoration. Mais le Souverain Pontife nous ayant recommandé de ne point cesser de prier pour Lui, continuons à adorer, à visiter le T. S. Sacrement, à communier, à dire des *Ave Maria* aux intentions de S. S. Benoît